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PROTOKOLL	ZUR	FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG	
DER	STUDIENFACHSCHAFT	PSYCHOLOGIE	

AM	10.12.2018	
	

Sitzungsleitung:		Charly	 	
Protokoll:	Aaron	
Anwesend:	Rahel,	Joana,	Franzi,	Annalena,	Franzi,	Katharina,	Marie,	Johanna,	Florian,	

Moritz,	Jakob,	Nuno,	Luisa,	Caro,	Jill,	Vincent,	Johann,	Jacky,	Emily,	Thuy,	Laura,	
Aaron,	Hannah,	Johanna,	Tilman,	Hannah,	Kauli,	Flo,	Charly,	Johann,	Aki	

Gäste:	keine	
	

TAGESORDNUNG		
 

TOP	1	BEGRÜßUNG	UND	ERÖFFNUNG	DER	SITZUNG	
TOP	2	FESTSTELLUNG	DER	ANWESENDEN	&	FESTSTELLUNG	DER	BESCHLUSSFÄHIGKEIT	
TOP	3	ANNAHME	DES	PROTOKOLLS	DER	LETZTEN	SITZUNG	
TOP	4	FESTLEGUNG	DER	TAGESORDNUNG	
TOP	5	FAKRAT	
TOP	6	FACHSCHAFTSTAG	
TOP	7	STURA	
TOP	8	EKS	
TOP	9	FUN	
TOP	10	BESCHWERDE	HS	2	
TOP	11	OPEN	SCIENCE	MAIL	
TOP	12	FINANZVERANTWORTLICHE	
TOP	13	MAIL-TEAM	
TOP	14	QSM	
TOP	15	MIKROWELLE	
TOP	14	BESTIMMUNG	DER	SITZUNGSLEITUNG	FÜR	DIE	NÄCHSTE	FS-VOLLVERSAMMLUNG	

 

TOP	1	Begrüßung	und	Eröffnung	der	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	begrüßt	alle	Anwesenden	und	erklärt	damit	die	heutige	Sitzung	der	
Fachschafts-Vollversammlung	um	18:03	Uhr	für	eröffnet.	
	

TOP	2	Feststellung	der	Anwesenden	&	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	reihum	ihre	Namen	für	das	Protokoll	zu	nennen.	
Es	sind	31	stimmberechtigte	Vertreter	der	Studienfachschaft	Psychologie	und	0	Gäste	ohne	
Stimmrecht	anwesend.	
Damit	ist	die	Mindestzahl	von	8	stimmberechtigten	Vertretern	aus	der	Studienfachschaft	
Psychologie	erfüllt	und	die	Fachschafts-Vollversammlung	ist	gemäß	der	Satzung	
beschlussfähig.	
	

HDFS
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TOP	3	Annahme	des	Protokolls	der	letzten	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	fragt	die	Anwesenden,	ob	es	Anträge	oder	Änderungsvorschläge	an	dem	
Protokoll	der	letzten	Sitzung	der	Fachschafts-Vollversammlung	vom	03.12.18.	Das	Protokoll	
wird	einstimmig	angenommen.	
	

TOP	4	Festlegung	der	Tagesordnung	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	um	Beiträge	zur	Tagesordnung.	Die	folgenden	
Punkte	werden	auf	die	Tagesordnung	genommen:	

• FakRat	
• Fachschaftstag	
• Stura	
• EKS	
• Fun	
• Beschwerde	HS2	
• Open	Science	Mail	
• Finanzverantwortliche	
• Mail-Team	
• QSM	
• Mikrowelle		

	

TOP	5	FakRat	
Anliegen	
	

Erinnerung	

	
	
	

• Am	Mittwoch	ist	FakRat	
• Können	alle?	
• Wir	können	keine	Vertretungen	entsenden.	
	

	

TOP	6	Geld	gefunden		
Anliegen	
	

Im	Hinterraum	liegt	Geld	

	
	
	

• 	Gehört	das	Geld	jemandem,	gehört	das	irgendwohin?	
• Ist	Wechselgeld	von	der	letzten	Psychoparty	

	

TOP	6	Fachschaftstag	
Anliegen	
	

Bericht	von	den	Ergebnissen	des	Fachschaftstages	

	
	
	

• 1.	Ab	jetzt	Ansprechpartner	für	jedes	Semester		
• 2.	Es	wird	ein	neuer	Briefkasten	eingeführt	
• 3.	Neue	„Guidelines“	für	Vorträge	
• 4.	Wiki,	Zeitmanagement	&	Co.	Neue	Ideen	in	ewigen	Kalender	

eingearbeitet	–	es	sollte	weiterhin	ein	Timekeeperposten	vorhanden	
sein.	
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• 5.	Arbeitskreis:	Verbesserung	der	Lehre.	Wir	wollen	in	Kontakt	treten	
mit	dem	Arbeitskreis	(bestehend	aus	Studierenden).	Alle	können	gerne	
mitmachen!:)	

• 6.	Neues	FS-WE		
• 7.	Psychopathie	SS	2019	gemeinsam	mit	der	SRH!	
• Wie	war	der	Fachschaftstag?	–	Sehr	gut	strukturiert,	gut,	dass	wir	

parallele	Arbeitskreise	hatten.	Man	konnte	dank	der	Struktur	lange	
durchhalten.	Super	war,	dass	wir	konkret	Aufgaben	verteilt	haben,	
damit	Ideen	nicht	im	Sand	verlaufen!	Blöd,	dass	er	unter	der	Woche	war	
–	könnte	er	wenigstens	später	anfangen?	„Was	wollen	wir,	wer	sind	
war“	war	super	und	sollte	beibehalten	werden.	

	

TOP	7	StuRa	
Anliegen	
	

Bericht	aus	dem	StuRa	

	
	
	

	
• 2	neue	Anschaffungen:	Eine	Siebdruckmaschine	und	ein	Akku-

betriebener	Lautsprecher	–	können	wir	mitnutzen.	
• Lange	Begründung	zu	Finanzanträgen!	
• 12.12.	ist	Kassenschluss!	
• Es	wurde	nochmal	auf	Wahlen	hingewiesen,	finden	bald	statt	(08.01.	bis	

10.01.?).	Plakat	hängt	im	Foyer.		
• PoWi-Referat	unterstützt	Veranstaltungen	und	wir	könnten	dort	

finanzielle	Unterstützung	beantragen	

	

TOP	8	EKS	
Anliegen	
	

Nebenfächler	ins	EKS?	

	
	
	

• Nebenfächler	finden	es	Scahde,	dass	sie	außen	vor	sind	
• Treffen	mit	Scheiter:	fragen,	ob	man	da	was	machen	könnte	–	an	sich	

hält	die	Fachstudienberatung	das	für	sinnvoll.		
• Strukturelles	Problem:	60	Nebenfächler-Erstis.	Keine	Tutoren	und	keine	

Räume.	Mittel	müssten	aus	dem	Nebenfach	kommen.	
• Können	wir	die	Nebenfächler	nicht	wenigstens	zur	Stadtrallye	einladen?	

Oder	in	den	Keller	zu	einer	Vorstellung?	
• Im	EKS	sind	viele	Infos,	die	für	Nebenfächler	uninteressant	sind	–	

eigentlich	kommt	es	doch	viel	mehr	auf	Kontakteknüpfen	an.		
• Wir	als	Fachschaft	sollten	was	machen	und	sie	willkommen	heißen.	
• Warum	können	die	nicht	wenigstens	zu	den	Vorträgen	im	HS	kommen?!	

Wäre	eine	Idee	aber	es	sind	halt	60	Leute.		
• Schaffen	wir	es,	Schichten	zur	Vorstellung	bei	den	Nebenfächlern	

aufzustellen?	Wurde	schon	für	unsere	Erstis	schwer.	Aber	könnten	wir	
auch	einfach	eine	Woche	später	machen,	da	wären	mehr	von	uns	da.	
diskussionwürdig!	
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Fazit	 Mit	Daniel	Holt	absprechen,	ob	er	was	plant,	ob	wir	da	was	zusammen	
machen	können.		

Aufgaben	&	
Zuständige	

• 	 → Nuno	

	

TOP	9	Fun	
Anliegen	
	

Schrottwichteln	bei	Weihnachtsfeier	

	
	
	

• Aus	Schrottwichteln	wird	ein	Spiel	gemacht	
• Bringt	ganz	viel	(Plätzchen)	mit!	
• Wir	machen	viele	coole	Sachen	
• Tassen	selbst	mitbringen!	Besteck	nicht	notwendig,	da	hauptsächlich	

Fingerfood	mitgebracht	wird.		
• 	

	

TOP	10	Beschwerde	HS	2	
Anliegen	
	

Bedingungen	im	HS	sind	schrecklich	

	
	
	

• Wir	könnten	als	Fachschaft	eine	Beschwerde	an	das	Bauamt	schicken,	in	
der	wir	uns	über	die	Zustände	in	HS	2	beschweren.	Ist	
Sanierungsbedürftig!!!!	Durch	eine	Beschwerde	könnten	wir	die	
Renovierungsaction	beschleunigen.	

• Was	soll	denn	da	renoviert	werden?!	Klimaanlage	wäre	schon	sinnvoll,	
aber	alles	wäre	gefährlich,	weil	wir	dann	lange	keinen	HS	hätten.		

• Wer	bezahlt	das	denn?	Bauvorhaben	bezahlt	das	Land.	
• Voß	steht	dahinter	–	höheres	Level.		
• Punkte,	die	vorher	abgeklärt	werden	sollten:	Wie	lange	dauert	das	

denn?	Wir	wollen	keine	Komplettsanierung,	bei	der	der	HS	dauerhaft	
gesperrt	wäre	und	wir	u.U.	ausweichen	müssten.	Wenn	nur	eine	
Klimaanlage	angeschafft	werden	würde,	dann	wäre	das	ja	vielleicht	
machbar.		

• Kann	Rieke	vielleicht	etwas	vorformulieren?	Oder	sich	jemand	
dazusetzen	

Fazit	 Jemand	koordiniert	mit	Rieke		
UND	
Rieke	formuliert	ein	Schreiben.	Abstimmung:	einstimmig,	2	Enthaltungen	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Koordination	mit	Rieke	 → Laura	

	

TOP	11	Open	Science	Mail	
Anliegen	
	

Open	Science	AG	ist	auf	uns	zugekommen	

	 • Die	wollen,	dass	wir	Umfrage	zu	Methoden	(siehe	letztes	Protokoll)	
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über	Facebook	teilen	und	über	Mail	verschicken.	
• Wird	über	Facebook	geteilt?	Einstimmig	Ja	

TOP	12	Finanzverantwortliche	
Anliegen	
	

Offizielle	Wahl	der	Finanzverantwortlichen	

	
	
	

• 	Moni	und	Franzi	müssen	als	neue	offizielle	Finanzverantwortliche	
entsandt	werden.	Die	beiden	sind	einstimmig	gewählt.			

• Neue	Finanzverantwortliche	sind	jetzt	Monika	Forck	und	Franziska	
Arnold	

• Als	Finanzverantwortliche	scheidet	aus:	Laura	Krieglstein.		

TOP	13	Mail-Team	
Anliegen	
	

Infos	aus	den	Mails	

	
	
	

• 	1.	Email	von	Referat	Ökologie	und	Nachhaltigkeit:	Danke	an	uns.	
Anfang	April	sind	Hochschultage	zum	Thema	Nachhaltigkeit.	Man	kann	
noch	der	Arbeitsgruppe	beitreten.	

• 2.	Science	Spreadance	Team:	Wollte	eigentlich	vorbeikommen.	Bis	jetzt	
war	es	bisschen	durcheinander,	nächste	Woche	kommt	das	Team	
vorbei.		

• 3.	Mail	von	einem	am	Institut:	Einbruchserie	am	Institut	–	gleiches	
Vorgehen.	Lasst	eure	Sachen	nicht	stehen,	es	ist	erhöhte	Vorsicht	
geboten.	Es	ging	bis	jetzt	immer	um	Bargeld.		

• 4.	Feuerzangenbowle	–	der	Film	wird	gezeigt.	Dort	werden	z.T.	NS-
Ideologische	Themen	verarbeitet.	Linke	Hochschulgruppe	will	Info-Flyer	
dazu	verteilen.	Wollen	wir	das	machen?	Diskussionen.	Wir	würden	es	
nehmen,	wenn	kein	Logo	drauf	ist.	Auslegen?	Dafür:	11	Dagegen:	14	–	
Abgelehnt.		

• 5.	Anfrage	von	der	Nightline.	Wollen	wir	die	bei	einer	Waffelbackaktion	
unterstützen?	Idee:	Wir	verkaufen	für	die	Waffeln	und	spenden	ihnen	
den	Gewinn.	Die	würden	uns	Eisen	und	Teig	vorbeibringen.	Bei	der	
Feuerzangenbowle	könnten	wir	das	machen.	Von	19:00	Uhr	bis	20:00	
Uhr	und	in	der	Pause.	Wollen	wir	dort	Waffeln	verkaufen?	Einstimmig	ja	
und	1	Enthaltung.		

TOP	14	QSM	
Anliegen	
	

Donnerstag	Treffen	QSM	

	
	
	

• 	Treffen	mit	Herr	Schahn:	Er	verteilt	unser	Geld	auf	die	Posten	am	
Institut,	weil	er	das	in	unserem	Sinn	und	vernünftig	macht.	

• Letztes	Jahr	wurde	über	Methodenberatung	diskutiert.	Eigentlich	sind	
keine	Mittel	dafür	mehr	da.	Letztes	Jahr	haben	wir	uns	dafür	eingesetzt,	
dass	die	erhalten	bleibt	vielleicht	ginge	das	dieses	Mal	ja	auch.	Sind	wir	
dafür?	JA!	Bitte	dafür	einsetzen,	dass	die	erhalten	bleibt.		

• Gibt	es	noch	andere	Sachen	die	bezuschusst	werden	sollten?	Statistik-
Tutorium!	Neue	Ideen	dürfen	von	unseren	Vertretern	gerne	eingebracht	
und	vertreten	werden.		
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• Falls	noch	was	einfällt:	An	Joana	und	Sophie	

TOP	15	Mikrowelle	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Mikrowelle	für	jedermann/frau	im	PI	installieren?	Können	wir	das?	
Dürfen	wir	das?	Wollen	wir	das?		

• Dürfen	wir	wegen	Brandschutz	nicht?!	
• Wir	fragen	Herrn	Schahn,	ob	wir	das	dürfen.		
• Wie	halten	wir	die	sauber?		

Fazit	 	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Frage	an	Herrn	Schahn	 → Joana	

	

TOP	14	Bestimmung	der	Sitzungsleitung	für	die	nächste	FS-Vollversammlung	
Da	keine	weiteren	Tagesordnungspunkte	vorliegen,	erklärt	die	Sitzungsleitung	die	
Fachschafts-Vollversammlung	um	19:34	Uhr	für	beendet.	
Die	nächste	Fachschafts-Sitzung	wird	am	17.12.2018		um	18	Uhr	stattfinden.	
	
Sitzungsleitung:	Meike	
Protokoll:	Elli		


